

共同印刷株式會社勞働紛糾之調定件

既報掲記會社精良堂工場、解雇問題及博大館工場、作業短縮問題、調査收勞働組合於「安藤元一郎事務」交渉、後に當其後屡々解雇職工、復職作業短縮反対ニ付シ化粧ト交渉シテハ、會社、之ヲ拒絶シテ、一派十日以内、又若荷合、組合本部ニ於シ協議會ヲ調査、善後策ヲ協議シテ、結果、今固ノ社場、然、ハ、吾、ニ挑戦シテ、吾、ハ、獲得、シテ、ノ、勞働条件、ト、會還、シントスルモノナルヲ以シ、競争社抗、争アリート、別記、如、  
△、騰美吸煙機印刷物、作成シ、般組合員、興輪、模造スル事、決シ、昨  
ヤ、一日一般職工、出勤時、機、之ヲ配布セリ、博文館工場賄田組鐵道科  
鉄工部、職工等、作業過激、又、怠業状態、怨ニテ、般職工、勤務、模様ナレ  
ル、及申一通、報候也。

(司記二)

機!!

（付）

資本家が今度發表したる鑄造科、品種及鐵工科に関する問題は、何を語り出  
のか？

彼等の宣告と同時に我等が再三に、漢語交渉に依づく彼等資本家輩の心態は  
明白である。かつて彼等が提倡して出来上った能率、導進委員会又は工場協議  
委員会を、せつうちけにして只形調つたまは、会社は日喰の言葉にも似ず如何  
か手段をも又、底意をもせ取れて、半ば見合とぞし、かくして彼等は日喰につ  
資本家根生の際露り。蓋蔽しがた子不誠意は、今うか如実とて我等の面前に  
おき公にして未だかだ。

資本主義は一刻たりとも止まぬ行詰りと山崩れに向つて進展しつゝある。したが  
つて資本家階級は現在の労働階級の陣容下、計り徹底的禪壓と過去に於ける  
貢獻の資本家に対する完全なる奴隸的屬從を、眞誠的に磨かれて資本  
家階級は我等が國、鉄の如き、絆未と永々、困苦しつゝ、血と灰とを以て開ひ、  
いたる終身の労働条件の直接的奪還と一方HP俱樂部より日本労働組合評  
議会加盟の出版労働組合とて労働階級の陣容下、一角上あつて資本家階級  
の陣容をば絶へず、前かづつある我等が組合に對しての悲鳴の大挑戦である。  
生産者正無衣、日頃洗練されたる從業員と知らぬ彼等はすでに血まよつ